
SEXAGÉSIMA TERCEIRA ATA DA DÉCIMA SETIMA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA XDE IBITINGA E QUINQUAGÉSIMA QUINTA SESSÃO 

LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Aos 20 (vinte) dias do mês de maio de 2014 (dois mil e quatorze) às 20 

(vinte) horas, no plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor 

Victor Maida nº 563 – Centro de Ibitinga-SP foi iniciada a Quinquagésima Quinta Sessão Legislativa Ordinária 

desta Legislatura, sob a presidência do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, Presidente desta Casa de Leis.  

Estavam presentes à Sessão todos os Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a votação da ata da 

Sessão anterior, que foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Foi iniciado os RECEBIDOS DO 

SENHOR PREFEITO: Constou dos seguintes Projetos: 1 - PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 

07/2014 – Autoriza o Poder Executivo a efetuar revisão salarial anual para os funcionários do Quadro do 

Magistério Público Municipal. 2 - PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 063/2014 – Altera o Plano Plurianual – 

PPA, criado pela Lei Municipal nº 3.789 de 27 de novembro de 2013. 3 - PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 

064/2014 – Altera a Lei de Diretrizes Orçamentárias – LDO, criada pela Lei Municipal nº 3.696 de 19 de junho 

de 2013. 4- PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 066/2014 – Autoriza o Poder Executivo a efetuar revisão 

salarial anual e dá outras providências. 5- PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 067/14 – Que permite o uso de 

veículo pelo 9º Grupamento de Bombeiros. 6- PROJETO DE LEI Nº 069/14 – Autoriza o Executivo a abrir 

crédito suplementar, criado pela Lei Orçamentária nº 3.829 de 18 de dezembro de 2013, para o exercício de 

2014. 7- PROJETO DE LEI Nº 070/14 – Autoriza o Executivo a abrir crédito suplementar, criado pela Lei 

Orçamentária nº 3.829 de 18 de dezembro de 2013, para o exercício de 2014 e aditar Convênio com a Santa 

Casa de Caridade e Maternidade de suplementar, criado pela Lei Orçamentária nº 3.829 de 18 de dezembro de 

2013, para o exercício de 2014. 8- PROJETO DE LEI Nº 071/14 - Autoriza o Executivo a abrir crédito 

suplementar, criado pela Lei Orçamentária nº 3.829 de 18 de dezembro de 2013, para o exercício de 2014. 9- 

PROJETO DE LEI Nº 072/14 – Altera o Plano Plurianual – PPA, criado pela Lei Municipal nº 3.789 de 27 de 

novembro de 2013. 10- PROJETO DE LEI Nº 073/14 – Altera a Lei de Diretrizes Orçamentárias – LDO, criada 

pela Lei Municipal nº 3.696 de 19 de junho de 2013. Constou dos seguintes OFÍCIOS: OFÍCIO Nº 564/2014 ´ 

Enviando resposta ao requerimento 108/2014, que requer informações sobre o imóvel localizado na Rua Bom 

Jesus nº 115. OFÍCIO Nº 566/2014 – Enviando resposta ao requerimento 106/2014, sobre a possibilidade de 

asfaltamento da Avenida Marginal Taquara do Reino, denominada Walfrido Robert. OFÍCIO Nº 567/2014 - 

resposta ao requerimento 103/2014, sobre ações trabalhistas dos abonos dos Funcionários Públicos Municipais. 

OFÍCIO Nº 568/2014 - resposta ao requerimento 101/2014, sobre o término da construção da praça do Jardim 

dos Bordados. OFÍCIO Nº 569/2014 - resposta ao requerimento 105/2014, sobre a reforma da USB do Bairro 

Ângelo de Rosa. OFÍCIO Nº 570/2014 - resposta ao requerimento 094/2014, sobre erosão existente na área 

localizada na Rua Antônio Pinto da Costa, cruzamento com a Clóvis Ciccotti, em frente a Igreja São Francisco 

de Assis no Jardim Idalina. OFÍCIO Nº 571/2014 - resposta ao requerimento 100/2014, sobre o programa 

verde/azul da Secretaria Estadual do Meio Ambiente. OFÍCIO Nº 563/2014 – envia balancetes da receita e da 

despesa da Administração Direta e Indireta, referente aos meses de janeiro e fevereiro de 2014. OFÍCIO Nº 

565/2014 - resposta ao requerimento 102/2014, sobre possível asfaltamento da Rua João Soares da Costa. 

OFÍCIO Nº 592/2014 - resposta ao requerimento 104/2014, sobre a fanfarra municipal. OFÍCIO Nº 588/2014 - 

resposta ao requerimento 110/2014, sobre pagamento de insalubridade aos funcionários públicos municipais. 

OFÍCIO Nº 589/2014 - resposta ao requerimento 112/2014, sobre pagamento de insalubridade aos cuidadores 

de idosos do “centro do Dia do Idoso”. OFÍCIO Nº 584/2014 – complemento do Projeto de Lei nº 58/14, que 

versa sobre as diretrizes orçamentárias para elaboração e execução da Lei Orçamentária para o exercício de 

2015, e dá outras providências. Em seguida iniciou-se a leitura dos RECEBIDOS DOS SENHORES 

VEREADORES: Constou do seguinte Projeto de Lei: Projeto de Lei nº 82/2014 – Mesa Diretora da Câmara 

Municipal - Que autoriza o Poder Legislativo a efetuar revisão salarial anual, e dá outras providências. Constou 

dos Pareceres: Parecer nº 73/2014 – Comissão de Ocupação do Solo, Obras, Serviços Públicos, Esporte, 

Cultura, Turismo, Assistência Social, Saúde e Educação –favorável ao Projeto de Lei nº 64/2014. Parecer nº 

74/2014 – Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade –favorável ao Projeto de Lei nº 63/2014.  Parecer 

nº 75/2014 – Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade –favorável ao Projeto de Lei nº 61/2014. 

Parecer nº 76/2014 – Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade –favorável ao Projeto de Lei nº 

62/2014. Parecer nº 77/2014 – Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação –favorável ao Projeto 

de Lei nº 66/2014.  Parecer nº 78/2014 – Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação –favorável 

ao Projeto de Lei nº 50/2014. Parecer nº 79/2014 – Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação – 

favorável ao Projeto de Lei nº 49/2014. Parecer nº 80/2014 – Comissão de Orçamento, Finanças e 



Contabilidade –favorável ao Projeto de Lei nº 49/2014. Parecer nº 81/2014 – Comissão de Orçamento, Finanças 

e Contabilidade – favorável ao Projeto de Lei nº 50/2014. Em seguida constou dos seguintes requerimentos: 

REQUERIMENTO nº 144/2014 – vereador Guilherme, solicitando informações sobre criação de conselho 

municipal de esportes e lazer. REQUERIMENTO nº 145/2014 – vereador Osias – solicita informações a 

respeito das apostilas adquiridas pelo município destinadas ao ensino da Rede Pública Municipal. 

REQUERIMENTO nº 146/2014 – vereador Valdecir – requer informações atinentes ao atendimento do PSF – 

da Vila Maria. REQUERIMENTO nº 147/2014 – vereador Windson - requer informações a respeito da 

possibilidade de ampliação do cemitério municipal. REQUERIMENTO nº 148/2014 – Vereador Windson – 

solicita informações a respeito da atual situação da Ponte localizada na Estrada Municipal IBG – Bairro água 

Quente. REQUERIMENTO nº 149/2014 – vereador Valdecir – solicitando informações sobre o motivo do 

requerimento nº 128/2014- relativo à triagem de andarilhos ainda não ter sido enviado a esta Casa Legislativa. 

Constou das INDICAÇÕES: INDICAÇÃO Nº 129/2014 – Vereador Valdecir - indica fixação de subsídios do 

Prefeito Municipal, Vice-Prefeito, Secretariado e Vereadores para a Legislatura 2017/2020, com valor inferior 

ou atual. INDICAÇÃO Nº 130/2014 – Vereador Windson - indica ao setor competente da prefeitura municipal 

que realize uma limpeza nas proximidades da Usina de Reciclagem e Aterro Sanitário de Nossa Cidade. 

INDICAÇÃO Nº 131/2014 – Vereador Windson - indica ao setor competente da Prefeitura Municipal que se 

providencie a recuperação asfaltica no leito carroçável da Avenida João Farah, trecho entre Bairros Bela Vista e 

Jardim Natália. INDICAÇÃO Nº 132/2014 – Vereador Windson - indica ao setor competente da Prefeitura 

Municipal que se providencie a limpeza na IBG 446, no trecho compreendido entre o Jardim Pacola até o 

cruzamento com a IBG – 020. INDICAÇÃO Nº 133/2014 – vereador Jean - indica ao setor competente da 

prefeitura municipal que viabilize a possibilidade de retirar os três primeiros estacionamentos de carros da Rua 

Nunes Pinheiro próximo ao número 571 e também da Rua José Custódio, próximo ao número 1.239, esquina da 

Casa Lotérica. INDICAÇÃO Nº 134/2014 – vereador Windson – indica ao Chefe do Executivo que interceda 

junto ao Centro de zoonoses, a fim de implantar um local apropriado para que seja feito sepultamento de 

animais. INDICAÇÃO Nº 135/2014 – Vereador Windson - indica ao Chefe do Executivo que determine ao 

setor competente melhorias na IBG 030 no trecho entre o aterro sanitário até a capela do Bairro Taquaral. 

Constou das seguintes MOÇÕES: MOÇÃO Nº 49/2014 – vereador Valdecir - Moção de Pesar pelo falecimento 

do jovem Fernando da Cunha Biason. MOÇÃO Nº 50/2014 –vereador Leopoldo - externa moção de 

congratulações e louvor à academia Body Sculp e London Fit, extensivo aos participantes da corrida da 

longevidade Bradesco. MOÇÃO Nº 51/2014 –vereador Guilherme - externa moção de congratulações e louvor 

à Secretaria Municipal de Cultura pela apresentação do Batuque Contemporâneo. MOÇÃO Nº 52/2014 – 

Vereador Marcel - moção de pesar pelo falecimento da Senhora Ione Ferreira Lopes. Constou das matérias 

RECEBIDAS DE DIVERSOS: nº 238/2014 – Polícia Militar de Ibitinga – Responde ofício nº 334/2014, 

referente a pedido de intensificação de fiscalização de trânsito. nº 229/2014 - Assari – resposta ao ofício nº 

439/2014, referente a documentação da Assari. nº 238/2014 - SAAE – Balancete da Receita e da Despesa do 

mês de Abril de 2014.  nº 241/2014 – Câmara Municipal de Monte Aprazível- Convite para Sessão Solene de 

Titulo de Cidadão Aprazivelense, ao Deputado Davi Zaia. nº 243/2014 – Telegrama Ministério da Saúde –  

informa liberação de recursos financeiros à saúde. nº 244/2014 – Telegrama Ministério da Saúde –  informa 

liberação de recursos financeiros à saúde. nº 245/2014 – Telegrama Ministério da Saúde –  informa liberação de 

recursos financeiros à saúde. nº 246/2014 – Ofício da Vice Prefeita Cristina –  Resposta ao requerimento nº 

127/2014 - do Vereador Valdecir, referente à alteração dos membros do Conselho do Fundo Social de 

Solidariedade. Passou-se para a DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA LIDA: O Presidente da Casa, 

abriu com o REQUERIMENTO nº 144/2014 – do vereador Guilherme, solicitando informações sobre criação 

de conselho municipal de esportes e lazer. O referido foi aprovado por unanimidade dos votos. 

REQUERIMENTO nº 145/2014 – vereador Osias – solicita informações a respeito das apostilas adquiridas pelo 

município destinadas ao ensino da Rede Pública Municipal. O autor da propositura falou que seu requerimento 

se dá em virtude da entrega das apostilas do 1º bimestre ter sido feitas fora do prazo, causando problemas aos 

professores. O referido foi aprovado por unanimidade dos votos. REQUERIMENTO nº 146/2014 – vereador 

Valdecir – requer informações atinentes ao atendimento do PSF – da Vila Maria. O autor do referido justificou 

que o mesmo se dá em virtude da falta de acesso ao atendimento dos moradores do bairro local, haja vista ser 

uma promessa antiga não cumprida e hoje os cidadãos solicitam via abaixo assinado. O referido foi aprovado 

por unanimidade dos votos. REQUERIMENTO nº 147/2014 – vereador Windson - requer informações a 

respeito da possibilidade de ampliação do cemitério municipal. O autor da propositura justificou que tal pedido 

se dá em virtude do fato do cemitério local já ter se esgotado seu espaço e que a área ao lado seria uma opção 



para ampliá-lo e assim acabar com aquele matagal. O referido foi aprovado por unanimidade dos votos, com 

cumprimentos do Vereador Osias pela relevância do referido. REQUERIMENTO nº 148/2014 - Windson – 

solicita informações a respeito da atual situação da Ponte localizada na Estrada Municipal IBG – Bairro água 

Quente. O autor Justificou que tal pedido significa o compromisso em auxiliar a população e que seu pedido 

anteriormente feito foi respondido que tinha resolvido a situação, porém a mesma hoje se encontra pior do que 

estava. Questiona sobre o conhecimento dessa situação ao Senhor Prefeito e sobre a responsabilidade das duas 

secretarias responsáveis por essa área. O referido foi aprovado por unanimidade dos votos. REQUERIMENTO 

nº 149/2014 – vereador Valdecir – solicitando informações sobre o motivo do requerimento nº 128/2014- 

relativo à triagem de andarilhos ainda não ter sido enviado a esta Casa Legislativa. O vereador Valdecir 

justificou que a Secretária Renata respondeu tal ofício, porém enviou o mesmo ao Executivo Municipal e até o 

presente momento o mesmo ainda não foi enviado à esta Casa, razão pela qual solicita que o Executivo envie a 

resposta do mesmo que se encontra engavetado na Prefeitura. O referido foi aprovado por unanimidade dos 

votos. MOÇÃO Nº 50/2014 –vereador Leopoldo - externa moção de congratulações e louvor à academia Body 

Sculp e London Fit, extensivo aos participantes da corrida da longevidade Bradesco. O autor da propositura 

justificou que a moção serve como estimulo para aumentar o incentivo do atleta para que possam continuar 

representando o nosso município. A referida foi aprovada por unanimidade dos votos. O vereador Osias 

justificou que é favorável e que é importante o incentivo, pois na maioria das vezes os atletas não recebem 

apoio do município e fazem com recursos próprios. MOÇÃO Nº 51/2014 –vereador Guilherme - externa moção 

de congratulações e louvor à Secretaria Municipal de Cultura pela apresentação do Batuque Contemporâneo. O 

autor justificou que a pasta competente tem realizado um importante trabalho cultural ao município, que 

durante muitos anos ficou carente e hoje está bastante atuante. A referida foi aprovada por unanimidade dos 

votos. Neste momento passou-se para a TRIBUNA LIVRE DOS VEREADORES: USOU DA PALAVRA O 

VEREADOR LEOPOLDO: Agradeceu o pessoal do SAAE pelo atendimento de sua indicação pedindo 

providências no sentido de limpeza das margens e do leito do Córrego Saltinho. Agradeceu também ao Pessoal 

da Secretaria de Serviços Públicos atendendo seu pedido de limpeza da Pracinha “Coca-Cola”, no bairro terra 

Branca e que a questão da peça que faltava para a balsa voltar a funcionar chegou e com mais ½ dia de trabalho 

ela ficará apta para voltar a funcionar. Falou também sobre os funcionários públicos que estiveram presentes na 

última sessão nesta Casa reivindicando melhorias salariais. A presença deles aqui gerou uma reunião no 

gabinete entre eles, o Senhor Prefeito e alguns vereadores, dos quais ele não foi por não ter sido convidado, 

porém gostaria muito de ter ido, pois ele foi a pessoa que mais cobrou essas melhorias nessa casa e por isso ele 

gostaria muito de ter feito parte da  reunião, nem que fosse para ir lá sentar e nem falar nada e também porque 

ele representa a população como os outros vereadores e ele não entendeu o motivo pelo qual não foi convidado 

a participar. Portanto, ele disse que não sabe qual foi o acordo feito, mas ele espera que tenha sido feito um bom 

acordo e salientou que ficou muito chateado de ter ficado de fora da reunião. O vereador Mira pediu aparte e 

disse que seria interessante que chegasse a esta Casa o resultado da reunião, pois ele também não foi convidado 

a participar da reunião e oficialmente ele não sabe o que foi tratado, e seria interessante que o Senhor Prefeito 

enviasse para esta Casa o resultado para conhecimento dos mesmos, pois ele tem sido questionado por 

funcionários e ele não soube responder. O Vereador Valdecir pediu aparte e disse que o funcionário Samuel no 

dia da reunião nesta Casa pediu que a presença dos Vereadores, mas diante da Ordem do Presidente da Casa 

não foi permitido a presença dos mesmos na reunião, pois o Samuel ligou na Casa e pediu que chamassem os 

Vereadores. O Vereador OSIAS USOU DA PALAVRA e iniciou pelo assunto da reunião dizendo que também 

espera ser convidado a participar da reunião em virtude de ter sido decidido pela mesa na Sessão passada que 

seria marcada uma reunião com os vereadores, independente de oposição ou não, pois ele se considera oposição 

sim, oposição consciente, porém somente contrário àquilo que não é benéfico para a população, sendo muito 

importante a presença da oposição em um Pais Democrático. Se o Executivo buscasse o diálogo com a oposição 

talvez eles se posicionariam de outra forma. Em relação ao salário dos funcionários, está defasado e foi 

mencionado pelo Senhor Presidente que chega a ser “ridículo”, principalmente o dos concursados. Portanto, se 

esta Casa se posicionou para fazer uma reunião para solucionar o problema dos servidores, é obrigação do 

Executivo de enviara a Esta Casa o resultado desta reunião, uma vez que nem todos os vereadores estiveram 

presentes por falta de convite e de conhecimento da existência dela, pois muitas pessoas têm ligado para saber o 

resultado e o motivo da falta dele na mesma e ele não tem como informar, pois não esteve presente. Ele espera 

dos vereadores da base do governo que venham e digam o que foi resolvido naquela reunião. O jornal Ibitinga 

News fala sobre o assunto da reunião que diz que o Sindicato dos Servidores Públicos apoia a atuação do 

Governo, dá esta impressão que há uma satisfação do sindicato e contrário são os servidores que vem aqui 



reivindicar seus direitos, e que os funcionários do SAAE disse que vai fazer um novo requerimento e caso não 

resolva pretender fazer uma greve, O Vereador Leopoldo pediu aparte para esclarecer que quando ele 

mencionou não ser oposição ele só pretendia evitar a politicagem. O Vereador Osias prosseguiu falando sobre o 

posicionamento do vereador Valdecir na Tribuna sempre se referindo à Vice-Prefeita e sua dificuldade em 

realizar seu trabalho na Presidência do Fundo Social, ele nunca se posicionou e nem duvidou, porém agora com 

o documento enviado por ela a esta Casa que deixa bem claro que ela se sente impedida em sua função, 

inclusive coloca o cargo à disposição do Executivo, ele acha que ela deveria pedir exoneração, uma vez que 

com essa quebra de braço os trabalhos do Fundo Social acabam sendo prejudicados. O Vereador Valdecir pediu 

aparte e disse que em relação ao fato dela pedir exoneração, o que o deixa mais intrigado é que caso haja 

exoneração, a vice que irá assumir é pessoa indicada por empresário da cidade que bancou a campanha do 

Senhor Prefeito e agora tem influência na contratação de funcionário público, que ele acha uma vergonha na 

política da cidade que á administrada por alguns empresários que bancam a campanha de certos candidatos. 

Disse que está certa em colocar à disposição porque de repente cabe ao Executivo a indicação de um atual 

empresário do município. O vereador Osias mencionou que estando certo ou errado ele está apenas dando sua 

opinião, pois se fosse ele pediria para sair. USOU DA PALAVRA O VEREADOR GUMERCINDO, falou 

sobre a situação traumática das estradas rurais de Ibitinga e sobre a ponte mencionada pelo Vereador Windson. 

Disse que não tem com quem falar, pois, os secretários alegam que não tem máquinas, caminhão trator e equipe 

reduzida, então cobrou que o Presidente pressione o Executivo para solucionar as situações, que se una com os 

Secretários para que atendam melhor os pedidos desta Casa, visto que o produtor rural anda muito esquecido 

por parte da administração. Citou o exemplo do trecho quarto centenário e Bicatu, onde tem afunilamento de 

estrada e uma sanção do campo e ele pediu que fossem retirar o material daquele local, sendo um lugar que 

mais concentra cana. Outra situação é a criação de coletores de lixo, porém não tem equipe para coletar os lixos 

que ali são colocados, necessitando de mais uma equipe. Falou sobre o seu projeto adote uma nascente, 

agradeceu a Casa que aprovou e o Executivo que sancionou, mas ele não quer que seja apenas no papel e que 

ele foi à AES e consegui a doação de mudas e se mudas eram o problema já não são mais, e também 

disponibilizaram alevinos para serem colocados nos rios e aumentar a reprodução. Disponibilizaram também 

aulas nas escolas, necessitando que a secretaria da Educação insira em sua grade escolar e também deixou 

aberto para que as escolas levem seus alunos para conhecer de perto o trabalho realizado pela empresa, criando 

assim uma importante aproximação entre município e uma empresa que está voltada ao meio ambiente. 

Agradeceu Departamento Técnico da AES Brasil, que o atendeu muito bem e se colocou à disposição para o 

ajudar naquilo que estiver à disposição. O Vereador Osias parabenizou o Vereador pelo seu trabalho em prol do 

meio ambiente, pois ele não faz somente o projeto no papel, ele faz o projeto e vai em busca de conhecimento 

para que o projeto não fique só no papel, trabalho esse que deveria fazer parte da linha da Secretaria de Meio 

Ambiente, pois assim os leis seriam feitas e não ficariam na gaveta. O Vereador Gumercindo retomou a palavra 

e disse que isso é uma das funções do vereador, desde que se tenha essa possibilidade, esse conhecimento, essa 

aproximação é importante para ajudar o município a desenvolver esse importante papel e deixar um bom 

legado. USOU DA PALAVRA O VEREADOR VALDECIR que abordou sobre assunto referente ao abaixo 

assinado que chegou a esta Casa reivindicando a necessidade de atendimento médico no Posto de Saúde da Vila 

Maria, cobrando promessa de campanha do Executivo. Falou também sobre o assunto pertinente à Vice- 

Prefeita Cristina Arantes que desde o terceiro ou quarto mês de Legislatura está insatisfeita com a situação. 

Desde o início ele falou sobre o fato e foi criticado, chamado de louco e agora a verdade apareceu e prevaleceu 

baseado no documento enviado e assinado por ela a essa Casa, e agora ele quer ver a contestação do Senhor 

Presidente sobre a verdade que ela escreveu e assinou e está aqui na Pasta da Sessão de hoje. Falou também que 

também foi contestado sobre outros fatos que ele ainda pretende trazer à tona. Falou também sobre alguns 

pedidos de alguns médicos sobre internação da Santa Casa que é barrado em virtude de ser barrados a pedido de 

alguém. A mentira do Senhor Valdecir de Traque está assinado aqui nesta pasta. USOU DA PALAVRA O 

VEREADOR GUILHERME falou que alguns munícipes vêm à Sessão para ouvir determinado assunto, porém 

ela não é discutida no dia e o cidadão não volta mais. Justificou que às vezes no dia que ele vem o assunto não é 

tratado, mas não significa que o assunto não está sendo discutido e tentando resolver. Falou também sobre o 

esporte, solicitando a criação de um conselho de Esporte e Lazer, pois seria essencial para fomentar o esporte 

em Ibitinga e colocar as crianças praticar esporte e tirá-las nas ruas. Vai se reunir com Senhor Prefeito para 

discutir o assunto de melhorias ao esporte em todo sentido, para depois levar respostas aos cidadãos que fazem 

constantes cobranças nesse sentido. USOU DA PALAVRA O VEREADOR WINDSON fez um relato de suas 

indicações da Sessão de hoje. Falou sobre a situação da falta de espaço no cemitério municipal e as 



necessidades urgentes que ele apresenta. Falou também sobre a ponte e que ele gostaria de saber sobre o 

conhecimento do Senhor Prefeito em relação ao fato e que o mesmo interceda junto aos Secretários 

responsáveis para as devidas providências. Falou também sobre o pedido referente a sujeira do aterro sanitário, 

que ele não sabe o que está acontecendo, não era assim e agora se encontra em péssimo estado necessitando de 

limpeza e também sinalização naquele local que agora virou uma pista muito utilizada com a construção do 

novo trevo na Rodovia Victor Maida. Falou também sobre o seu pedido da necessidade de recuperação da 

Avenida João Farah enquanto não se realiza a abertura da pista. Falou também sobre a IBG 426 – Fez 

novamente o pedido que já foi feito pelo Vereador Gumercindo, a qual ele solicitou a retirada. Comentou que o 

local está ridículo, pois as pessoas jogam lixo e a estrada foi fechando e não tem condições de trafegar pelo 

local. Cobrou um trabalho diferente da agricultura e meio ambiente. Tá na hora do Senhor prefeito chamar 

essas Secretarias, ou que vá pessoalmente conferir as situações mencionadas e tome as providências cabíveis. 

Pediu que o Executivo determine um local apropriado para que as pessoas, clínicas veterinárias e centro de 

zoonoses possam enterrar animais mortos, evitando que elas tenham que jogar os mesmos em estradas e vias. 

Falou também sobre a situação da IBG 030 que sai da usina de reciclável até a capela se encontra intransitável 

em virtude dos matos e da falta da curva de nível, visto que já foi solicitado pela Secretaria e até agora não foi 

feito nada. Falou também sobre a estrada de servidão que foi feita mas não foi concluída e agora virou depósito 

de lixo e no momento ela apresenta perigo em virtude da quantidade de lixos depositados no local. O Presidente 

Dr. Marcel passou a Presidência ao Vereador Windson Pinheiro que concedeu A PALAVRA AO VEREADOR 

DR. MARCEL, iniciou sua fala dizendo aos vereadores que se manifestaram aqui hoje, dizendo que convidou 

para a reunião os vereadores que ele encontrou, com exceção ao Vereador Valdecir que disse que na reunião 

que o Vereador Marcel marcar ele não participará e isso está reiterado, não será convidado, se ele quiser 

reunião ele que marque e compareça no gabinete. Mas que os mesmos já ficam convidados a participar da nova 

reunião que será marcada, pois será discutido e tentará se chegar a um acordo entre o Sindicato, Corpo Técnico 

da Prefeitura, SAMS, SAAE, para que haja um acordo entre todos e que a Prefeitura tenha condições de pagar. 

Em breve será marcada uma nova reunião para dar continuidade a isso. Em relação ao anuncio do jornal, 

entende-se que as três últimas melhorias aconteceram na atual administração. Em relação a indicação 

solicitando o porque de um determinado requerimento ainda não ter sido respondido justifica-se 

matematicamente que é em virtude de ainda não ter vencido o prazo. Em relação à resposta da Presidente do 

Fundo Social de Solidariedade, ele justificou que foi em busca de informações em algumas Secretarias. 

Justificou que não existe nada contra ninguém e que se trata de politicagem. Em relação ao fato da resposta da 

Presidente do Fundo Social de Solidariedade, em virtude de ter havido uma manifestação ele foi em busca de 

informações e trouxe as respostas obtidas que justificam as destituições das pessoas do Conselho do Fundo, 

sendo que todas se baseiam na Lei e a Lei diz que tais destituições são de competência exclusiva do Executivo e 

todas as conquistas feitas pelo Conselho dependem da deliberação do Prefeito, pois o Conselho não faz nada 

sem a sua autonomia. Ele diz que existe um afã muito grande para se preponderar que assustam. Ele entende 

que a função do Vereador não é perder tempo se houve uma divisão partidária ou não, isso se verá os resultados 

daqui um dois anos. Elogiou o vereador Gumercindo que usa os microfones da Casa para falar sobre o seu 

trabalho, suas visitas e coisas importantes para o município. Falou da existência do Programa de Saúde da 

família que existe na Vila Maria e atende o Paineiras I e II. Falou também sobre o Programa de Saúde da Vila 

Simões está prestes a ser iniciado mesmo sem o término da construção do Posto de Saúde, que irá atender 4.500 

pessoas. A Upa está sendo construída em um terreno que dará acesso fácil ao Paineiras I  e II. Com certeza as 

pessoas que acompanham o trabalho da Prefeitura e sabem que os Bairros Santo, Santa Clara e São Benedito 

que está muito mal assistida por médicos, e o desconhecimento na área da saúde até das regiões que necessitam 

de recursos das pessoas é preocupante. Em relação às falácias e esses shows de horrores que se houve na 

tribuna, falou que é de seu conhecimento que as internações alegadas os seus pacientes também descem ao 

Pronto Socorro. Ele gostaria que foi feito uma investigação para ver de onde vieram os pacientes que foram 

encaminhados ao Pronto Socorro, pois lá eles avaliam a necessidade de internação e encaminham o paciente à 

Santa Casa. O Pronto Socorro tem o mesmo tratamento e medicamentos que a Santa Casa. Enfim, todas essas 

perdas de tempo o chateiam muito, mas ele foi eleito e estará sempre à disposição para esclarecer esses 

absurdos óbvios, mas que muitas pessoas tem dificuldade de enxergar. Em seguida o Presidente Windson 

retornou a Presidência ao Vereador Dr. Marcel. Dr Marcel que solicitou 15 minutos de intervalo que foi 

dispensado a pedido do Vereador Leopoldo, sendo aprovado por unanimidade dos presentes. Passou-se para a 

ORDEM DO DIA com a leitura e votação das urgências. Requerimento de: urgência especial ao projeto de Lei 

Ordinária nº 76/2014 - Executivo Municipal - PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO Nº 67/14 - PERMITE O 



USO DE VEÍCULO PELO 9º GRUPAMENTO DE BOMBEIROS. O referido foi aprovado por unanimidade 

dos votos e será incluído na ordem do dia, tendo como relator especial o vereador Windson. - Urgência Especial 

ao Projeto e Lei Ordinária nº 77/2014 - Executivo Municipal - PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO Nº 69/14 - 

AUTORIZA O EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO SUPLEMENTAR, CRIADO PELA LEI 

ORÇAMENTÁRIA Nº 3.829 DE 18 DE DEZEMBRO DE 2013, PARA O EXERCÍCIO DE 2014. O referido 

foi aprovado por unanimidade dos votos e será incluído na ordem do dia, tendo como relator especial o 

vereador Leopoldo. - Urgência Especial ao Projeto de Lei Ordinária nº 78/2014 - Executivo Municipal - 

PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO Nº 70/14 - AUTORIZA O EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO 

SUPLEMENTAR, LEI ORÇAMENTÁRIA Nº 3.829 DE 18 DE DEZEMBRO DE 2013, PARA O 

EXERCÍCIO DE 2014 E ADITAR CONVÊNIO COM A SANTA CASA DE CARIDADE E 

MATERNIDADE DE IBITINGA. O referido foi aprovado por unanimidade dos votos e será incluído na ordem 

do dia, tendo como relator especial o Vereador Gumercindo. - Urgência Especial ao Projeto de Lei Ordinária nº 

79/2014 - Executivo Municipal - PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO Nº 71/14 - AUTORIZA O 

EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ESPECIAL, CRIADO PELA LEI ORÇAMENTÁRIA Nº 3.829 DE 18 

DE DEZEMBRO DE 2013, PARA O EXERCÍCIO DE 2014. O referido foi aprovado por unanimidade dos 

votos e será incluído na ordem do dia, tendo como relator especial o vereador Mira. - Urgência Especial ao 

Projeto de Lei Ordinária nº 80/2014 - Executivo Municipal - PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO Nº2/14 - 

ALTERA O PLANO PLURIANUAL - PPA, CRIADO PELA LEI MUNICIPAL Nº 3.789 DE 27 DE 

NOVEMBRO DE 2013. O referido foi aprovado por unanimidade dos votos e será incluído na ordem do dia, 

tendo como relator especial o vereador Jean. - Urgência Especial ao Projeto de Lei Ordinária nº 81/2014 - 

Executivo Municipal - PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO Nº 73/14 - ALTERA A LEI DE DIRETRIZES 

ORÇAMENTÁRIAS - LDO, CRIADA PELA LEI MUNICIPAL Nº 3.696 DE 19 DE JUNHO DE 2013. O 

referido foi aprovado por unanimidade dos votos e será incluído na ordem do dia, tendo como relator especial o 

vereador Guilherme. Após ter sido suspensa por alguns minutos para a que fosse feito os PARECERES dos 

Projetos, a mesma foi reiniciada com a chamada regimental dos vereadores. Em seguida o Vereador Leopoldo 

solicitou a prorrogação da Sessão, o Presidente Dr. Marcel colocou em votação, sendo aprovada por 

unanimidade dos votos, anunciada pelo Presidente ter sido prorrogada por mais 1h30m. Dr. Marcel passou para 

a leitura, discussão e votação dos Projetos: do Projeto de Lei Ordinária nº 76/14 – Executivo Municipal - 

PERMITE O USO DE VEÍCULO PELO 9º GRUPAMENTO DE BOMBEIROS. O referido foi aprovado por 

unanimidade dos votos. Projeto de Lei Ordinária nº 77/14 – Executivo Municipal - AUTORIZA O 

EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO SUPLEMENTAR, CRIADO PELA LEI ORÇAMENTÁRIA Nº 3.829 DE 

18 DE DEZEMBRO DE 2013, PARA O EXERCÍCIO DE 2014. O referido foi aprovado por unanimidade dos 

votos. Projeto de Lei Ordinária nº 78/2014 - Executivo Municipal - AUTORIZA O EXECUTIVO A ABRIR 

CRÉDITO SUPLEMENTAR, LEI ORÇAMENTÁRIA Nº 3.829 DE 18 DE DEZEMBRO DE 2013, PARA O 

EXERCÍCIO DE 2014 E ADITAR CONVÊNIO COM A SANTA CASA DE CARIDADE E 

MATERNIDADE DE IBITINGA. O vereador Osias justificou aos ouvintes que alguns projetos não são 

discutidos por se tratar de projetos que não existe necessidade de discussão por ser apenas complementação de 

verbas.  Mas esse em especial merece aprovação por se tratar de remanejamento de verba destinada ao término 

do Teatro para ser enviado para a saúde. O referido foi aprovado por unanimidade dos votos. Projeto de Lei 

Ordinária nº 79/2014 - Executivo Municipal - PROJETO DE LEI Nº 71/14 - AUTORIZA O EXECUTIVO A 

ABRIR CRÉDITO ESPECIAL, CRIADO PELA LEI ORÇAMENTÁRIA Nº 3.829 DE 18 DE DEZEMBRO 

DE 2013, PARA O EXERCÍCIO DE 2014. O referido foi aprovado por unanimidade dos votos. Projeto de Lei 

Ordinária nº 80/2014 - Executivo Municipal - PROJETO DE LEI ALTERA O PLANO PLURIANUAL - PPA, 

CRIADO PELA LEI MUNICIPAL Nº 3.789 DE 27 DE NOVEMBRO DE 2013. O referido foi aprovado por 

unanimidade dos votos. Projeto de Lei Ordinária nº 81/2014 - Executivo Municipal - PROJETO DE LEI DO - 

ALTERA A LEI DE DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS - LDO, CRIADA PELA LEI MUNICIPAL Nº 3.696 

DE 19 DE JUNHO DE 2013. O referido foi aprovado por unanimidade dos votos. PROJETO DE LEI 

ORDINÁRIA Nº 49/2014 - EXECUTIVO MUNICIPAL -PROJETO DE LEI QUE DISPÕE SOBRE 

ADITAMENTO AO CONVÊNIO CELEBRADO COM O CENTRO DE RECUPERAÇÃO E INSERÇÃO DO 

ADOLESCENTE PARA RECONDUÇÃO AO TRABALHO E A EDUCAÇÃO - CRIARTE - APROVADO 

PELA LEI MUNICIPAL Nº 3.835, DE 08 DE JANEIRO DE 2014. O referido foi aprovado por unanimidade 

dos votos. PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 50/2014 - DISPÕES SOBRE ADITAMENTO AO 

CONVÊNIO CELEBRADO COM A ASSOCIAÇÃO DE ARTES DE IBITINGA - APROVADO PELA LEI 

MUNICIPAL Nº 3.835, DE 08 DE JANEIRO DE 2014. O Vereador Osias apresentou requerimento onde 



solicitou vistas do projeto por duas Sessões consecutivas e justificou que tal pedido se dá em virtude de ter 

recebido da entidade em questão um ofício solicitando mais prazo para envio dos documentos que foram 

solicitados por esta Casa, devendo então aguardar o recebimento do documento para prosseguir com o projeto. 

O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos, sendo a votação do projeto prejudicada com a retirada 

do mesmo desta Ordem do Dia. PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 61/2014 - EXECUTIVO MUNICIPAL 

PROJETO DE LEI - AUTORIZA O EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ESPECIAL, APROVADO PELA 

LEI MUNICIPAL Nº 3.829, DE 18 DE DEZEMBRO DE 2013, PARA O EXERCÍCIO DE 2014. O referido 

foi aprovado por unanimidade dos votos. PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 62/2014 - EXECUTIVO 

MUNICIPAL ALTERA O PLANO PLURIANUAL - PPA, CRIADO PELA LEI MUNICIPAL Nº 3.789 DE 

27 DE NOVEMBRO DE 2013. O referido foi aprovado por unanimidade dos votos. PROJETO DE LEI 

ORDINÁRIA Nº 63/2014 - EXECUTIVO MUNICIPAL - ALTERA A LEI DE DIRETRIZES 

ORÇAMENTÁRIAS - LDO, CRIADA PELA LEI MUNICIPAL Nº 3.696 DE 19 DE JUNHO DE 2013. O 

referido foi aprovado por unanimidade dos votos. PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 64/2014 - 

EXECUTIVO MUNICIPAL - INSTITUI E INCLUI NO CALENDÁRIO OFICIAL DE EVENTOS DO 

MUNICÍPIO DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA, OS EVENTOS QUE ESPECIFICA. O referido foi 

aprovado por unanimidade dos votos. PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 66/2014 - EXECUTIVO 

MUNICIPAL - AUTORIZA CELEBRAÇÃO DE SUBVENÇÃO COM ENTIDADES ASSISTENCIAIS DO 

MUNICÍPIO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. O referido foi aprovado por unanimidade dos votos. Em 

seguida passou-se a para a EXPLICAÇÃO PESSOAL. VEREADOR VALDECIR falou sobre a fala do 

Presidente em relação à exoneração dos membros do Fundo Social, ele mencionou sobre a falha com a Vive-

Prefeita que durante a campanha foi lhe dado livre arbítrio para exercer suas funções como Presidenta do 

Fundo, no entanto foi dito que quem decide tudo é o Prefeito. Espera que sejam felizes na administração do 

mesmo, pois vai haver muita cobrança por parte da população. Em seguida USOU DA PALAVRA O 

VEREADOR GUILHERME que falou sobre o convite especial do Sarau da Secretaria de Cultura, parabenizou 

a Secretaria por mais um evento brilhante e reforçou o convite a todos. Na sequencia o Presidente passou a 

Presidência ao Vereador Windson, que PASSOU A PALAVRA AO VEREADOR DR. MARCEL, que 

justificou que conhece todos os integrantes do Conselho e que todos são pessoas prestigiadas e sempre 

envolvidas ajudando a Santa Casa e que a Presidente continua a mesma, enfim, se houveram mudanças elas 

foram necessárias, feitas legalmente por que tem o Poder dessas alterações e a população pode ter certeza de 

que os trabalhos serão desenvolvidos da mesma maneira e com mais empenho. Não vai permitir ser usado para 

ofender pessoas. Retornando a palavra ao Presidente, este declarou que gostaria também de aproveitar para 

desejar Feliz aniversário para a funcionária Rosa e leu também o convite da Secretaria de Cultura sobre o Sarau 

que será realizado neste dia 22 em comemoração ao mês das mães. Em seguida leu convite sobre do Presidente 

do tribunal Regional do Trabalho da 15ª Região, Desembargador Flávio Alegretti de Campos Cooper e da 

Titular da Vara do Trabalho de Itápolis, Juíza Fernanda Cristina de Moraes Fonseca para a solenidade de 

implantação do Sistema de Processo Judicial Eletrônico. Aproveitou também para convidar os vereadores e o 

Público para a Sessão Solene que será realizada nesta Casa Legislativa no dia 23 de maio, homenageando o Dr. 

Antônio Carlos Pinheiro de Freitas, que receberá o Título de Cidadão Benemérito. Leu também convite da 

Câmara Municipal de Itápolis, para a Solenidade em homenagem aos trabalhadores da área da Saúde do 

município de Ibitinga e outros da região, sendo pessoas merecedoras dessa homenagem. Em nada mais havendo 

a tratar o Presidente agradeceu a presença de todos, convocando os Edis para a próxima Sessão Legislativa 

Ordinária que acontecerá no próximo dia 27 (vinte e sete) de maio de 2014 (dois mil e quatorze), às 20h (vinte). 

Esta Ata foi lavrada por mim, Jean Ferreira da Silva, Primeiro Secretário que assino junto com os demais 

membros da Mesa, ficando arquivado: os CDs, papéis e documentos para que surta os efeitos regimentais com 

o inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, 20 (vinte) de maio de 2014 (dois mil e quatorze). ////////////////////////// 

Presidente:__________________________________1º Secretário:____________________________________  

Vice-Presidente:______________________________2º Secretário: ___________________________________ 
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